

## Creen Necesario Trasladar la *M* Estatua de Zayas

Resta Perspectiva  
al Nuevo Palacio  
de Bellas Artes

*m 30/54*  
Conversando con los periodistas en Palacio, sobre el recién construido Palacio de Bellas Artes, el ministro de Educación, doctor Rivero Agüero, expuso que para lograr una adecuada perspectiva de la entrada principal, se hacía necesario el traslado de la estatua del ex presidente Alfredo Zayas, para colocarla en la Avenida de los Presidentes, en el Vedado, pero dejando la gran fuente, mejor adaptada, con menos fondo, para llenarla de agua con sus surtidores en funcionamiento y efectuar algunos cambios en la vegetación del parque para que no oculte la fachada del nuevo edificio.

### Valderrama y las Esculturas

El director de la Escuela de San Alejandro, señor Esteban Valderrama, cambiando impresiones con los periodistas sobre las esculturas que adornan los exteriores del Palacio de Bellas Artes, expuso que eran completamente inadecuadas, inconvenientes, y afirmó que en ningún país civilizado los edificios públicos llevan en sus fachadas muestras de las tendencias extremistas en el arte.

*M, m 30/54*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA